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Es konnte leider nichts gefunden werden


Entschuldigung, aber der gesuchte Eintrag ist nicht verfügbar. Willst Du eine neue Suche starten?




	
		
		
			










    Um die besten Suchergebnisse zu erhalten, beachte bitte folgende Hinweise:

    	Überprüfe die Rechtschreibung immer sorgfältig.
	Versuche es mit einem ähnlichen Suchbegriff: z.B. Tablet anstelle von Laptop.
	Versuche mehr als einen Suchbegriff zu verwenden.



    


    
                    


				
				

				
			


		


				

					

						Kontakt
			Marcus Schecke

Hof Sonnenberg

63619 Bad Orb

Telefon: 01515 9001274

WhatsApp: 01515 9001274

E-Mail: info@hof-sonnenberg.de

Website: www.hof-sonnenberg.de
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            Nach 6 Jahren sind vergangene Woche die Holz-Heura
            	                    [image: Nach 6 Jahren sind vergangene Woche die Holz-Heuraufen bei unseren Senioren ausgezogen. Die rüstige Rentner-Gruppe darf Heu nun aus Raufen von @patura_kg PATURA KG genießen und hatten mit der Umstellung auch keinerlei Probleme.  #heuraufe #Optimierung #Neuerung #pferdesenioren #rentnerpferd]
        
    



    
        
            Horizont erweitern!
Das fällt uns so gar nicht sc
            	                    [image: Horizont erweitern! Das fällt uns so gar nicht schwer 😄  Schon viele Jahre sind wir Mitglied im Arbeitskreis Pferd und freuen uns auf jeden Praxistag.  Diese Woche ging es für uns nach Rheinmand-Pfalz. Dort besichtigten wir erst die Kuhnigks Ranch, ein Aktivstall mit einer 50-köpfigen gemischten Herde.  Nach dem Mittagessen besichtigten wir das Landesleistungszentrum Rheinland-Pfalz. Jetzt durften wir den tollen Derby-Platz mal live sehen - da schlug das Herz der Vielseitigkeitsreiter gleich mal etwas schneller 😊  Nach einem gemeinschaftlichen Abend sind wir förmlich ins Bett gefallen.  Der Austausch mit anderen Pferdebetrieben und Unternehmen ist einfach unbezahlbar. Und gleichzeitig sind dort bereits so viele tolle Freundschaften entstanden 🙏  Frühstück mit Blick auf den Rhein, besser konnte der zweite Tag nicht starten. Danach durften wir 2 tollen Referenten zu hören, sich austauschen etc.  Und am Nachmittag hieß es dann: ab nach Hause 😊 Im Mai ist der nächste Praxistag, auf den wir uns schon jetzt freuen. Dann geht es nach Baden-Württemberg   #Arbeitskreis #pferdebetrieb #arbeitskreispferdebetrieb #praxistag]
        
    



    
        
            Seit vielen Jahren genießen unsere Pferde Softbet
            	                    [image: Seit vielen Jahren genießen unsere Pferde Softbetten im Eingewöhnungsbereich. Regelmäßig reinigen wir sie, was super einfach und praktisch ist. Und keine Minute später ist ein Softbett wieder besetzt - tolle Wertschätzung! 🥰  Während wir keine neuen Pferde integrieren, ist der Bereich für die ganze Herde zugänglich.  #softbett #aktivstall #bewegungsstall #rheinmain #mainkinzigkreis]
        
    



    
        
            Wie entspannt können Pferde bitte sein?
Ab 23 Uhr
            	                    [image: Wie entspannt können Pferde bitte sein? Ab 23 Uhr fängt bei uns in der Regel das Herz an zu schlagen. Wie wird das Feuerwerk? Wie verhalten sich die Pferde? Geht alles gut aus?  Obwohl wir dieses Jahr aufgrund der Aktivstall-Erweiterung einige neue Pferde in der Herde haben, die wir unter solchen Bedingungen natürlich noch nicht erlebt haben....Wir waren ziemlich beeindruckt! Außer, dass manche Wallache die Situation ausgenutzt haben, Party zu feiern, blieb der Rest ziemlich entspannt.  Wir mussten nicht einmal auf die Lauffläche gehen und näher schauen. Bereits nach 10min haben viele Pferde ein Platz an den Raufen eingenommen 😀 In diesem Sinne: wir wünschen ein frohes neues Jahr!  #Neujahr #offenstall #aktivstall #Bewegungsstall #pferderheinmain]
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            Nach 6 Jahren sind vergangene Woche die Holz-Heura
            	                    [image: Nach 6 Jahren sind vergangene Woche die Holz-Heuraufen bei unseren Senioren ausgezogen. Die rüstige Rentner-Gruppe darf Heu nun aus Raufen von @patura_kg PATURA KG genießen und hatten mit der Umstellung auch keinerlei Probleme.  #heuraufe #Optimierung #Neuerung #pferdesenioren #rentnerpferd]
        
    



    
        
            Horizont erweitern!
Das fällt uns so gar nicht sc
            	                    [image: Horizont erweitern! Das fällt uns so gar nicht schwer 😄  Schon viele Jahre sind wir Mitglied im Arbeitskreis Pferd und freuen uns auf jeden Praxistag.  Diese Woche ging es für uns nach Rheinmand-Pfalz. Dort besichtigten wir erst die Kuhnigks Ranch, ein Aktivstall mit einer 50-köpfigen gemischten Herde.  Nach dem Mittagessen besichtigten wir das Landesleistungszentrum Rheinland-Pfalz. Jetzt durften wir den tollen Derby-Platz mal live sehen - da schlug das Herz der Vielseitigkeitsreiter gleich mal etwas schneller 😊  Nach einem gemeinschaftlichen Abend sind wir förmlich ins Bett gefallen.  Der Austausch mit anderen Pferdebetrieben und Unternehmen ist einfach unbezahlbar. Und gleichzeitig sind dort bereits so viele tolle Freundschaften entstanden 🙏  Frühstück mit Blick auf den Rhein, besser konnte der zweite Tag nicht starten. Danach durften wir 2 tollen Referenten zu hören, sich austauschen etc.  Und am Nachmittag hieß es dann: ab nach Hause 😊 Im Mai ist der nächste Praxistag, auf den wir uns schon jetzt freuen. Dann geht es nach Baden-Württemberg   #Arbeitskreis #pferdebetrieb #arbeitskreispferdebetrieb #praxistag]
        
    



    
        
            Seit vielen Jahren genießen unsere Pferde Softbet
            	                    [image: Seit vielen Jahren genießen unsere Pferde Softbetten im Eingewöhnungsbereich. Regelmäßig reinigen wir sie, was super einfach und praktisch ist. Und keine Minute später ist ein Softbett wieder besetzt - tolle Wertschätzung! 🥰  Während wir keine neuen Pferde integrieren, ist der Bereich für die ganze Herde zugänglich.  #softbett #aktivstall #bewegungsstall #rheinmain #mainkinzigkreis]
        
    



    
        
            Wie entspannt können Pferde bitte sein?
Ab 23 Uhr
            	                    [image: Wie entspannt können Pferde bitte sein? Ab 23 Uhr fängt bei uns in der Regel das Herz an zu schlagen. Wie wird das Feuerwerk? Wie verhalten sich die Pferde? Geht alles gut aus?  Obwohl wir dieses Jahr aufgrund der Aktivstall-Erweiterung einige neue Pferde in der Herde haben, die wir unter solchen Bedingungen natürlich noch nicht erlebt haben....Wir waren ziemlich beeindruckt! Außer, dass manche Wallache die Situation ausgenutzt haben, Party zu feiern, blieb der Rest ziemlich entspannt.  Wir mussten nicht einmal auf die Lauffläche gehen und näher schauen. Bereits nach 10min haben viele Pferde ein Platz an den Raufen eingenommen 😀 In diesem Sinne: wir wünschen ein frohes neues Jahr!  #Neujahr #offenstall #aktivstall #Bewegungsstall #pferderheinmain]
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            SALE – Wir brauchen Platz

Für kurze Zeit bekom
            	                    [image: SALE – Wir brauchen Platz  Für kurze Zeit bekommt ihr in unserem Shop mit dem Code 20Apfel20 ein Rabatt von 20% auf die Apfel-Leckerlis in der 500g Dose. Keine Aromen, keine Farbstoffe, keine Zusätze! Von uns im Handwerk hergestellt!  #leckerlis #pferdeleckerli #madeindeutschland #leckerlimanufaktur]
        
    



    
        
            Wie geht ihr immer mit Eurem Hund spazieren?

Mit 
            	                    [image: Wie geht ihr immer mit Eurem Hund spazieren?  Mit Schleppleine oder kurzer Leine? Habt ihr immer Leckerlis dabei?  Unsere Leckerli-Damen sind seit Wochen wieder sehr fleißig und produzieren Frischkäse-Leckerlis hoch und runter 😊  Wenn ihr mal ein Paket von @kleinmetall_gmbh bekommt, schaut dort mal genauer hin. Nur ein kleiner Tipp 😉  #hundeleckerlis #leckerli #hundesnack #gesundebelohnung #kleinmetall]
        
    



    
        
            Viele haben lange darauf gewartet - jetzt ist er e
            	                    [image: Viele haben lange darauf gewartet - jetzt ist er endlich im Shop zu finden 🥳  Unsere getreidefreien Leckerli-Sorten "Leinsamen-Fenchel" und "Hagebutte-Hibiskus" sind jetzt auch im 1.400g - Eimer erhältlich.  Beide Sorten haben die natürliche Luftkammer, die super als Tablettenversteck (z.B.  Cushing-Tablette) dienen kann 😃  #getreidefrei #cushing #cushingtablette #pascend #zuckerfrei #leckerliohnezucker]
        
    



    
        
            🎀 Weltbrustkrebstag🎗

Heute ist es soweit. 0
            
	                
	            	                    [image: 🎀 Weltbrustkrebstag🎗  Heute ist es soweit. 01.10. - die groß angekündigte Spendenaktion. Wir sammeln Spenden im Kampf gegen den Brustkrebs und für die Organisation @pinkribbon.deutschland. Und wir sind als Firma auch dabei im großen Netzwerk aus Influencern, Markenbotschaftern und Firmen.  Pink Ribbon setzt sich seit 2010 deutschlandweit für mehr Aufklärung und Aufmerksamkeit zum Thema Brustkrebs ein. Das Ziel ist es, ein breites und umfängliches Bewusstsein für die Krankheit Brustkrebs zu schaffen. Denn durch die frühe Erkennung der Erkrankung kann möglicherweise der Krankheitsverlauf positiv beeinflusst, die Erfolgsquote der Behandlung gesteigert, eine bestmögliche Lebensqualität gesichert und die Sterblichkeitsrate gesenkt werden! 💪  WIE KÖNNT IHR HELFEN?? Wir haben 3 Möglichkeiten geschaffen, euch bei der Spendenkampagne zu beteiligen. ⤵️  STEP 1️⃣ Lasst bei uns ein Follow da und wir spenden pro neuem Follower 0,50€ (es gilt nur HEUTE, Spendensumme gedeckelt bei 250€)! Da könnt ihr mit einem Klick ganz viel bewirken!  STEP 2️⃣ 💝 Eine direkte Spende an Pink Ribbon (Link in der Story) - jeder Betrag ist uns willkommen. Einfach beim Online Formular „Pferde Influencer Charity“ auswählen, damit das Geld unserer Kampagne zugeordnet werden kann.  STEP 3️⃣ Schaut unbedingt bei unserem Influencer-Netzwerk vorbei! Dort könnt ihr noch über 65 weiteren Partner-Firmen folgen, um so Spendengelder zu generieren!  🎀@anjasolido 🎀@annasiemer 🎀@christina_rubinio 🎀@julis_eventer 🎀@lisa_roeckener 🎀@momo.equestrian 🎀@patrick.thomalla 🎀@sarah_panje_pferdeosteopathie 🎀@woelbchen  Was für ein Tag! Wir wollen unsere Reichweite für was Gutes nutzen und jeder, der mitmacht, ist herzlich willkommen! Lasst Instagram heute PINK werden!! 🤝 - 🌈 #charity #brustkrebs #worldbreastcancerday #weltbrustkrebstag #spendenaktion #gemeinsamsindwirstark #juliseventer #eventersdoitbetter #equestrian]
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    Schreibe uns auf WhatsApp Business

    
        
            
            
                
                
            
            
            
            
            
            


                

            

                        
            








